

Responden a reclamo

● Me dirijo a usted en respuesta a una publicación del 23 de mayo del presente año, relacionada con las fiestas en la sede social. Quisiera exponer lo siguiente:

Un grupo de vecinos, sin identificación, ha comentado sobre la sede ubicada en Gaspar de Ahumada. La cual, fue cedida y autorizada por nuestro Seremi de Bienes Nacionales, Don Jorge Pacheco Rosas. Ese grupo se siente dolido y molesto, ya que parece que algunos desean tomar el espacio o recinto para sus propios fines.

Es importante destacar que en Valdivia existen numerosos clubes deportivos que realizan sus reuniones y celebraciones de aniversario en diferentes ligas. Además, la sede en cuestión alberga a una gran cantidad de niños, jóvenes y adultos, y está rodeada por no más de tres casas y una iglesia. Consideramos que esta situación es un intento de manipulación por parte de la junta de vecinos, quienes deberían enfocarse en otros temas que beneficien a la comunidad.

Quisiera aclarar que la sede fue recibida en un estado deplorable, con goteras y en completo abandono. Como club, hemos invertido recursos propios para fomentar la buena convivencia, habilitando un espacio para las actividades de nuestro club y de la comunidad.

Agradezco su atención a este asunto y quedo a disposición para cualquier aclaración adicional.

*Alex Pulgar Triviños
Presidente Deportivo
Escuela Superior*